
第2990回例会(第6回) 8月24日(木)12:00～食事 12:30～点鐘

司会 幹事 村松 英和 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 坂本 繁 君

 ♪我らの生業 ♪夏の思い出

ゲスト 東海旅客鉄道株式会社

常務執行役員 静岡支社長 大脇 順実（おおわき まさみ） 様

（静岡東ロータリークラブ所属）

中央新幹線推進本部 静岡工事事務所

担当課長 和記 秀晃（わき ひであき）様

会長 深沢 英雄 君

こんにちは。2週間ぶりの例会というか、間にお盆
休みがあったせいか、ずいぶん久しぶりに皆さんに
お会いしたような気がします。焼津神社の例大祭が4
年ぶりに従来の姿で行われ、東海の荒まつりといわ
れる勇壮な神輿渡御が見られました。鈴木宮司をは
じめとする関係者の方々、お疲れ様でした。
また、10日の早朝座禅例会では、佐藤君に大変お

世話になりました。ありがとうございました。
座禅といえば、仏教です。また、つながりの話を

させていただきます。
初めてこのバッジ、ロータリーのマークを見たと

き、どこかで見たような気がしました。そして思い
当たりました。仏教の如意輪観音の法輪だ、と。
詳しいことは、僕より佐藤君が専門家ですから、

そちらに聞いてください。僕の浅薄な知識では、こ
の法輪は、車輪であり、世界のどこにでも転がって
いき、煩悩や悪を打ち砕く武器の象徴でもある、と
記憶しています。何かロータリーと繋がるものを感
じませんか。
ときどき思うのですが、ロータリーの本質は、実

は日本なのではないかと。こういったことを、日本
から世界へもっと発信したいですね。
さて、車輪といえば思い浮かべるのが、鉄道です。

文明開化の象徴でもあり、まさに線路は続くよどこ
までも、世界のいたるところに線路が敷かれ、経済
が車輪の回転と共に発展してきました。
如意輪観音やロータリーに通じるものがあるよう

な気がします。

①近隣クラブより例会変更通知が来ておりますので、
回覧いたしました。

②10月のプログラムを配布させていただきました。

①焼津ロータリークラブ内規第３条弔慰の変更が理
事会にて承認されましたので本日皆様に変更内容を
配布致しました。

幹事 村松 英和 君

幹事 村松 英和 君

今日のゲストが、JR東海の大脇支社長ということで、車
輪の本家の話を聞けそうです。でも、最近のＪＲは、どう
やら走行途中から車輪を使わない方式に変えようとしてい
るみたいです。
ロータリーとしては、車輪を大事にしてほしいと思いま

すが、今日はその辺の話も聞けると思います。楽しみにし
てます。以上、会長挨拶です。ありがとうございました。



クラブ広報委員会 委員長 岩田 州生 君

ロータリーの友ですが、電子版があります。電子版
は創刊号から最新号まで閲覧できます。閲覧には、
IDとパスワードが必要になりますが、事務局の飯田
さんに教えてください。
今回は、川越ロータリークラブの親子3代による入
会という記事が掲載されていました。

職業奉仕委員会 委員長 片岡 征哉 君

最初に8月10日の早朝座禅例会んには37名参加頂き
ました。皆様、心が整えられるのではないかと
思っております。長福寺の佐藤君ありがとうござ
いました。 
9月7日木曜日、例会の後、14時30分から焼津グラ
ンドホテルで、焼津市の校長会と語る会を開催し
ます。出席頂きたいのは、役員、理事、各委員長
の参加をお願いします。

公共イメージ向上委員会
委員長 芳村 正樹 君

60周年記念例会の様子のホームページが完成しまし
た。ご確認ください。

同好会への助成金の贈呈

グルメ同好会 青島 直久 君
日本酒同好会 村田 昌弘 君
朝顔同好会 坂本 繫 君
ゴルフ同好会 福﨑 正展 君
カラオケ同好会 奥山 光浩 君

古希のお祝い 松村 友吉 君

親睦活動・スマイル委員会  柴田 亜弓  君

片岡 征哉 君(S39.8.28)
松村 友吉 君(S28.9.4）
諸田 洋之 君(S41.9.5)

本人誕生祝

お祝いありがとうございました。 70歳と言っても
仲野さんをはじめ10歳以上の先輩方がたくさんい
らっしゃいます。あと10年は頑張りたいです。よろ
しくお願いします。



ありません。

会員数 出席数 出席率
8月10日
M-UP

8月10日確
定

出席率

8月24日 58(58) 48名 82.76% 0名 75.0%

親睦活動・スマイル委員会 柴田 亜弓 君

松村 友吉 君
本日卓話をお引き受け頂いたJR東海大脇支社長に感謝
申し上げ、スマイルします。

青島 直久 君
7月に股関節の手術、入院をしました。お陰様で歩ける
ようになりました。その間のクラブ活動に参加できな
くてすみませんでした。スマイルさせて頂きます。

佐藤 秀裕 君
毎年恒例の早朝座禅会に沢山のご参加をありがとうございま
した。今年は警策を使わなかったので、より集中して坐禅が
出来たのではないかと思います。坐禅をしても何もなりませ
んが、何にもならないことをしっかりできる人は、やはり立派
だと思います。

鈴木 啓央 君
8月11日～13日にかけ、4年ぶりとなる大祭「あらまつり」が
行われ、無事に終了する事ができました。直前に扁桃炎に
なり、40度弱の高熱が出ましたが、薬のお陰でなんとか乗り
切ることができました。無事にお祭りが出来たことに感謝し、
スマイルします。

入会記念日

青島 直久 君(H2.8.30)
吉田 雄一 君(H2.8.30)
近藤 吉典 君(H2.8.30)
松村 友吉 君(H10.9.3)
藤島 祥人 君(H27.9.3)

本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会

委員長 永田 貴三 君

本日の出席率は会員数58名、出席者数48名の82.7%です。
報告させて頂きます。

卓話者：東海旅客鉄道株式会社
常務執行役員 静岡支社長

大脇 順実 様

演題「地域とのつながりについて」

本日は、2つのテーマ「リニア中央新幹線」と「地域との
連携」ということお話を頂きました。
「リニア中央新幹線」の必要性の事、南アルプスからの水
流、地下水との関係など説明頂きました。
JR東海の焼津地域とのつながりのCSR活動等のご紹介を頂
きました。ありがとうございました。
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